

Media Cetak	Harian Fajar
Tanggal	Jumat 25 Oktober 2024
Wilayah	Provinsi Sulawesi Selatan



Kebut Pembahasan APBD Pokok 2025

Kebut Pembahasan APBD Pokok 2025

AKD Dirampungkan Hari Ini

REPORTER MUHLIS MAJID
EDITOR YUKEMI KOTO

MAKASSAR, FAJAR— Empat pimpinan DPRD Makassar resmi dilantik, Kamis, 24 Oktober. Hari ini, Alat Kelengkapan Dewan (AKD) juga dirampungkan.

KETUA DPRD Makassar, Supratman menilai pelantikan ini agak lambat dilakukan. Sehingga pembahasan Anggaran Pendapatan dan Belanja Daerah (APBD) Pokok 2025 sudah sangat mendesak.

"Karena keterlambatan ini tentu kira akan tancap gas. Insyaallah besok, jam 2 (pukul 14.00 Wita) kita akan melakukan pembentu-

kan AKD. Baik itu komisi-komisi, maupun Bapemperda dan Baleg," katanya usai dilantik di Ruang Paripurna DPRD Makassar, Kamis, 24 Oktober.

Setelah Rapat Paripurna Penetapan AKD, lanjut APBD Pokok menjadi fokus pembahasan. "Karena waktu kita sangat sempit. Per 30 November itu harus ketuk

palu APBD Pokok 2025," terang Legislator Partai Nasdem itu.

Saat ini, DPRD juga masih menunggu drafnya dari Pemkot Makassar. Sebenarnya sudah dimasukkan pada Agustus lalu, namun ada sedikit revisi.

"Jadi kita tinggal menunggu saja," ucap dewan yang sudah masuk tiga periode terpilih itu.

Terkait komposisi AKD, Supra, sapaannya, menekankan bahwa dirinya menyerahkan pada keputusan kesepakatan bersama. Termasuk kesepakatan fraksi, karena menurutnya semuanya pasti harus berkomunikasi dengan baik.

📖 Baca Kebut... Hlm 11

Kebut Pembahasan APBD Pokok 2025

📖 Lanjutkan Nalaman... 9

Ita hanya menyampaikan bahwa untuk pimpinan komisi itu diberikan kepada empat partai pemenang sebagai ketua.

Waktunya tetap sama seperti sebelumnya, yaitu per 2,5 tahun diganti.

Namun yang diganti hanya orangnya. Ketua komisi tetap oleh partai yang sama dari empat

partai pemenang, yaitu Nasdem, Golkar, PKS, dan Gerindra.

Pjs Wali Kota Makassar, Andi Arwin Azis menyampaikan selamat dan apresiasi atas telah digelar

nya pelantikan pimpinan DPRD Makassar. Dia pun berharap pekan ini juga AKD terbentuk agar bisa rampung segera dan bisa masuk ke pembahasan APBD Pokok 2025, men-

gingat waktu yang terbatas.

Arwin menyebut, draf dari Pemkot itu sudah diserahkan. Sehingga bisa dibahas di DPRD saja. Ia percaya dewan yang baru

terpilih dapat menyelesaikan pembahasannya dengan tepat waktu.

"Dengan semangat baru, semangat dewan yang baru, dan semangat pimpinan yang baru pula,

saya rasa bisa kita capai. Waktu kita efisienkan dan efektifkan bersama seluruh jajaran pemerintah daerah dan DPRD," tandas Kepala Satpol PP Sulsel itu. (*)